

切磋琢磨

久米島町立久米島西中学校
学校だより

第13号 令和2年8月21日

那覇地区 中体連夏季総体

沖縄県の「緊急事態宣言」の延長に伴い、那覇地区の休校も延長され、予定されていた那覇地区総体の日程が大幅に変更となります。開催の詳細は発表されていませんが、大会を待ちわびている3年生から、大会に向けての意気込みを表明して貰いました。夏季総体に懸ける意気込みが伝わってきます。「新しい生活様式」下での練習が続きますが怪我をしないよう体調管理にあたって下さい。

【サッカー部】

僕が部活を通して頑張りたいことは、中体連に向けて体力向上を目指したいです。その他に3年生が1年生を引っ張ってほしいという思いがあります。3年生は最後の大会なので悔いの残らないようにプレイしたいです。

3年 佐々木友羽
部活を通して、僕は集団生活で大切なことが身に付きました。中体連では、1年ぶりに練習が無駄にならないように頑張りたいです。

3年 金城楓樹
部活動を通して諦めないこと、日々の練習から走り込みやきつい練習を頑張り、試合でも諦めず頑張りたいです。

3年 仲道渚亜
僕は3年間部活動を通して、体力や技術面だけでなく、スポーツマンシップの精神や集中力を身に付けることができました。延期になった夏季総体では、今まで以上に頑張りたいです。

3年 糸数逸晴
コロナの影響で、部活動が思うように進んでいません。でも、みんなが頑張っている姿を見て、私も頑張りたいです。この夏、みんなで力を合わせて頑張りたいです。

サッカー部顧問 手登根良太

【女子バスケットボール部】

久米島西中学校に入学し、あなたは夢や希望を持って今の部活に入部したと思いますか？地区中体連は、これまでの君たちの全てを出し切りたいです。

喜びや悔しさを共有感した仲間を信じ、これまでも感謝を忘れず、一人一人が最高のパフォーマンスを発揮する。女子バスケットボール部顧問 亀川基雅

【女子バレーボール部】

人数も倍以上に増え、新たにスタートした女子バレー部。基礎練習から徹底して行い、「絶対1勝する」を目標に日々の厳しい練習に励んでいます。最後の最後まで諦めず、練習の成果が明るまで悔いの残らない中体連を目指しています。「西中プライド」を見せたいです。頑張りましょう。

女子バレーボール部顧問 渡久山寿徳

【男子バスケットボール部】

久米島西中学校に入学し、バスケットボール部に入部した時の気持ちを今でも覚えています。大会で勝ちたい、試合に出場したい、大会で勝つための練習を頑張りたいです。

男子バスケットボール部顧問 高良憲太

コロナなどの影響もあり、先が読みづらい状況ですが、「夏季中体連」という楽しい時間を目指して心身共に全力で取り組んでいきます。この『時間』を大切に過ごして下さい！様々な場面への成長に繋がります。「やれば出来る!!」

男子バスケットボール部副顧問 玉城淳

【野球部】

3年生にとって最後の大会です。日々支えてくれた保護者の方、地域の方々には感謝の気持ちを忘れず、胸を張って堂々とプレーしたいです。この夏、みんなで力を合わせて頑張りたいです。

野球部顧問 普久原朝英

令和2年度 初めての定期テスト

8月12日(水)～14日(金)で前期定期テストが実施されました。コロナ禍でのテストに対し、短い夏休みを有効に活用して、計画的に対策をした皆さんにとっては、手応えのある内容だったと思います。特に3年生は受験に対しての不安が大きいと思いますが、来年1月の久米島高等学校連携入試や3月の県立高等学校入試を想

定して受験対策を進めて下さい。進路担当の先生や学級担任との相談は、目標設定の重要性から早期に実現できるといいですね。2年生・1年生は、今回のテストで自分の克服すべき内容を確し、テスト返却と同時に出来なかつた問題に再挑戦して、理解するよう頑張ってください。中学校へ進学して初めての定期テストを受けての感想を掲載します。一生懸命書いた文章を忘れること無く、次のテストに挑戦して下さい。

しっかりと勉強したことを生かしてテストに臨みました。2学期中間テストで復習は、満点を取れるよう頑張りました。2学期のテストは、とても大切だと思いましたが、空欄を作らずに復習し、満点を取れるようにします。

1年2組 宮原大樹

中学生になって初めての大きいテストで、小学校は無かったのでテスト勉強のやり方だけノートや教科書を見てテスト勉強しました。特に苦手な教科の勉強を頑張りました。テストでは、苦手な教科も思っていたより書けたので良かったです。これからのテストでもしっかり勉強をして、分からない所は諦めないで最後まで頑張りたいです。

1年2組 濱元奏人

前期定期テストを終えて、一番社会が難しかったです。社会の勉強が少なかったのが、10月のテストでは社会の勉強を沢山やっていたので、テスト勉強のやり方を知ることが出来たので、それを生かして10月のテスト勉強に取り組みたいです。席次20位以内を目指しています。

1年1組 橋内優笑

3日間で9教科と多いテストが終わりました。一番不安だったのが「社会」でも悪くなく、不安だったけど、テストでは嬉しかったので、平均点を超えることが出来たので良かったです。初めてテストで全力を尽くして良かったです。

1年1組 宮里玲

1年生初めての定期テストで、勉強の仕方でも何分かからなかったけど、各教科ちゃんと書けたので良かったです。また、これからは復習が大切で、毎日授業で習った事を復習して、苦手な教科も得意にして復習も頑張りたいです。これから授業を頑張りたいです。

1年1組 宮城珠里

初めてのテストで社会が一番難しかったです。次のテストでは、復習をしっかりと頑張ります。1年1組 本永稀世飛

1年1組 本永稀世飛

私が思ったことは、初めての定期テストなので、どういふ感じか分からないので少し不安もありました。終わってからは、どういふ感じか分からないので、次のテストから前定期テストを思い返し、テスト勉強に生かしたいです。

1年1組 渡慶次凜夏

私が前期定期テストで頑張ったことは、苦手が前期定期テストで頑張ったこと、た、手前定期テストで頑張ったこと、た、活動が、友達が、始めると、楽しみで、次は、テストで、今回よりも頑張りたいです。

1年2組 佐々木花

特に頑張った所とかはないけど、名前が忘れられなく、勉強した事、分からは、ま、眠

2年1組 盛小根知貴

私は、前期定期テストを終えてホッとします。部分と後悔している部分があり、教科書と自分でも復習し、直した事を取り組むようにしました。

2年1組 中村颯輝

夏休みを取らず勉強を頑張りました。また、5教科も頑張りました。テスト当日は、直前まで教科書を見て復習し、テストが始まると集中してベストを尽くすことが出来ました。

2年1組 副島晴

私は、暗記科目が苦手なので、今回のテストでは特に、理科と社会の2つに力を入れました。テストを終えると、自分でもミスが多かったと思う所があったので、勉強したいです。

2年1組 内間莉麗

中学校に入って初めての定期テストで、数学や音楽など自信のある教科もありました。が、苦手な教科もあって、悔いの残ったテストでした。2学期は、もっと勉強して落ちないテストにしたいです。

1年1組 仲村陵磨

僕は、定期テストをやった自分が持てる力を出せました。テストをやってみると復習が大切で、問題が出たり、しっかりやったりと、全てを十二分にして頑張りたいです。

1年1組 本永裕貴

中学生になって初めての定期テストで不安でしたが、自分の実力を試すことが出来たので良かったです。また、無解答を作らない目標も達成出来たので、勉強不足で分からない問題があるので、授業や勉強に集中して取り組んで苦手なところを克服出来るようにしたいです。

1年2組 糸数風沙

2学期学級役員任命式

8月20日(木)学年朝会で、1・2年生の2学期学級役員任命証書授与がありました。長い2学期ですが、学級みんなで団結し、有意義な時間を作って欲しいと願っています。3年生は27日(木)に予定しています。

